

Oficial y abanderado

Cruz Roja Española

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Oficial y abanderado de la Cruz Roja Española, con uniforme según R. O. de 5 de noviembre de 1895.

Gorra de plato azul turquí, visera y barboquejo de charol negro, aro con un galón bordado de plata sobre fondo negro imitando palmas entrelazadas y una cruz en cada óvalo, al frente bordado o en metal blanco, la cruz entre ramos y bajo corona real. Guerrera de paño azul turquí con cuello vuelto cerrado, doble hilera de botones plateados, hombreras en Y de trencilla de plata y divisas de forma angular en la bocamanga bajo trencillas negras a lo húsar. Pantalón recto de paño gris ceniza con franja negra partida y zapatos. El abanderado lleva un portabanderas de charol blanco y el otro oficial, la bandolera de cuero negro con chapa metálica blanca y, ambos con el escudo social encima.

Lucen una espada de ceñir para jefes y oficiales de la Cruz Roja Española. Guarnición de alpaca, con pomo, guardamano y concha vuelta con el escudo social. Hoja recta y vaina de cuero negro.



Camilleros con uniforme de rayadillo y oficial.



ESPADAS DE CEÑIR
Cruz Roja Española
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

